



**INFORMAN.id**

# Danbrigif 16/Wira Yudha Kolonel Inf Sigid Hengki Purwanto Sambut Pangdam V/BRAWIJAYA di Mako Yonif 521/DY

**Suferi - INFORMAN.ID**

Dec 7, 2023 - 22:02



*Photo: Pangdam Brawijaya V bersama Jajaran Brigif 16 WY dan Yonif 521*

KEDIRI- Pangdam V/BRW Bersama Ibu Ketua Persit KCK Daerah V disambut Danbrigif 16 WY Kolonel Inf Sigid Hengki Purwanto saat melaksanakan kunjungan kerja di Wilayah Kediri, Rabu, (6/11/23) yang terpusat di Asrama Yonif

521/DY.

Kunjungan ke Asrama Yonif 521 DY yang dipimpin oleh Letkol Inf Yuda Sancoyo M.Han sebagai bagian dari agenda yang telah direncanakan oleh Pangdam Brawijaya.

Kunker ini adalah momentum penting bagi Prajurit Brigif 16/WY, Kodim 0809 dan Yonif 521/DY dan Balak Aju Kodam (Rumkit DKT, Tepbek, Subdenzibang) untuk bertatap muka langsung dengan Pangdam V/BRW di wilayah Kediri, Jawa Timur..



Giat ini juga dihadiri oleh Danbrigif 16/WY (Kolonel Inf Sigid Hengki Purwanto S.Sos, M.I.Pol) beserta Staf.

Pangdam V Brawijaya Mayor Jenderal TNI Farid Makruf memberikan pengarahan, motivasi, dan penekanan kepada seluruh prajurit Kodam V/Brw di wilayah Kediri dalam menghadapi pesta demokrasi tahun depan, yaitu untuk tetap menjaga netralitas TNI.

Kehadiran ini tidak hanya sebagai bentuk dukungan dan apresiasi, tetapi juga untuk menyampaikan pesan penting tentang netralitas TNI dalam pelaksanaan pesta demokrasi.

" Kita, sebagai prajurit TNI, memiliki tanggung jawab besar untuk menjaga netralitas, mengutamakan kepentingan negara di atas segalanya", ujar pangdam

Ia juga mengajak seluruh Prajurit untuk Bersama-sama memastikan bahwa peran TNI adalah menjaga Stabilitas, Kondusifitas dan ketertiban Negara tanpa terlibat dalam politik praktis atau memihak kepada pihak manapun.



Pangdam V/Brw percaya dengan kesadaran dan kesiapan prajurit Kodam V/Brw mampu menjaga netralitas TNI dengan baik.

" Terima kasih atas dedikasi dan kesetiaan kalian dalam melaksanakan tugas, semoga semangat juang kita tetap menyala dan menjadi contoh yang baik bagi masyarakat", ujarnya.

Sementara itu, Danbrigif 16 WY Kolonel Inf Sigid Hengki Purwanto mengatakan rasa bangga dan mengucapkan rasa terima kasih kepada Pangdam V Brawijaya atas kunjungan tersebut.

" Kami bangga atas kunjungan Bapak Pangdam dan Ibu di Mako Yonif 521, kami juga akan melaksanakan tugas sesuai intruksi pimpinan", ungkapnya.\*\*\*